

Das war sie also, unsere letzte Radtour im Jahr 2017. Hier das Foto von der Mittagspause im Forsthaus Krefeld. Gut gestärkt ging es dann auf die letzte Etappe.



Seit über 10 Jahren finden sich am ersten Dienstag eines Monats (April bis einschl. Oktober) pünktlich um 10 Uhr die Sangesbrüder, solo oder mit Partnerin, am Bahnhof Kempfen, dem Startpunkt der Touren, ein.

Alle warten dann auf Heinz Thiesen, der das Fahrziel bekannt gibt. Inzwischen besteht die Gruppe aus ca. 20 Sängern, die natürlich nicht jedes Mal in voller Stärke antreten. Die Fahr-Kilometer betragen zwischen 50 und 60 Kilometer. Da die meisten der Teilnehmer ein E-Bike haben, sind die Touren locker zu schaffen. Es gibt zwischendurch jede Menge kleinere und größere Pausen, einmal um Kaffee zu trinken oder den mitgebrachten selbstgemachten Likör zu genießen.

Fahrradfahren soll bekanntermaßen gesund und fit halten. Dass diese These stimmt, zeigt sich immer wieder am Freitag, da fast alle Radler bei der Probe anwesend sind.